

みかい

安住院便り
(第2号)

平成11年1月1日発行

〒703-8236

岡山市国富3丁目1-29

住職 生駒琢一

TEL(086)272-2320 FAX(086)273-9327

観音さま

みなさん、当安住院の御本尊さまは何か、ご存知ですね。そう、千手観音さまです。「知らなかった」と言われる方、是非とも初観音にお参り下さい。

観音菩薩は、阿弥陀如来・釈迦如来・薬師如来・地藏菩薩などと共に、ポピュラーな仏さまのひとつです。「あの人は観音様のようだ」と言われれば、温かくて優しいイメージになるのではないのでしょうか。

観音さまは、正式名称で観世音菩薩、或いは観自在菩薩と呼ばれています。世の中の全てのものを自由に観ることが出来、救いを差し伸べて下さるのです。「観」という文字もただぼーっと見るのではなく、真剣に観察するという意味です。その象徴が千手観音さまとして、千本もの手で様々な人の悩み苦しみを救って下さるのです。そして他にもいろいろな観音さまがいらっしゃいます。とにかくどのような悩みでも観音さまにお願いすれば叶えて下さる訳です。しかし、今の世の中、余りにも多くの不平不満が渦巻いていて、観音さまの千本の手でもとても間に合わないかもしれませんね。本当に観音さまも大変なのです。しかし、いくら悩み事があるからといって、ただ観音さまにお願いするだけで、本当に大丈夫なのでしょうか。

このような経験はありませんか。悩んでいるとき、誰かの一言から解決の糸口が見つかったり、他人の何気ない振る舞いがとても助けになって頑張ることが出来たりします。

そうです。その人達が全て観音様なのです。老若男女は問いません。あるいは、道辺の名もない草花に清々しさを覚えたこともあるでしょう。観音さまはどのような形にも変身することが出来るのです。



あなたが気付かないだけで周りには観音様はいっぱいおられるのです。「観音経」というお経には『念彼観音力』が繰り返して出てきます。観音様の力を信じ念ずれば良いのですが、観音様はちゃんと観ていますよ。それが本当の願いなのかを。

ですから、観音様に頼るだけでなく、あなたも、観音様になってみてはいかがでしょう。決して難しいことではありません。周りの人達にあなたの出来ることから、少しずつでよいのです。観音様の気持ちを持って。その時、あなたは、きつと観音様のようになり、穏やかで優しい顔になっていることでしょう。

安住院ホームページ <http://www.icity.or.jp/anjuin/>

初観音法要のご案内

来る一月十七日（日曜）

午後一時より

本尊千手観音御宝前に於いて、大般若祈祷並びに護摩供を厳修致します。

念頭にお配りする「とし書き」にご記入の上、ご参詣下さい。また、特別祈祷も申し受けま

平安初期の聖観音発見

昨年六月十七日付けの山陽新聞の第一面に大きく報道されましたので、御存知の方も多

いかと思えますが、本堂内の脇の厨子に安置されていた聖観音立像が、平安初期の作であり、岡山県内最古級の木彫仏であることが判明致しました。

され、様式も古く鉦（なた）彫り像であり、重要文化財クラス

の発見であると絶賛されています。報恩大師の開創当時から、ずっと静かに安住院を見守って

いて下さった観音さまなので、初観音には是非ご参詣の上、お姿を一度ご覧下さい。



瀬戸内観音霊場開創記念法要

本年四月二十七日（火）に

瀬戸内観音霊場の開創記念法要が行われます。

場所は、備前市大内の大瀧山福生寺（第十番札所）です。

参詣ご希望の方は当院までご連絡下さい。

四国八十八ヶ所霊場巡り

昨年の十月二日・三日

檀信徒の皆様と、四国八十八ヶ所霊場巡拝の第二回目を行いました。

徳島県の第十八番（恩山寺）から徳島の残り五ヶ寺と番外鯖大師、そして室戸より高知に入り第二十七番（神峯寺）までお参りしました。

お彼岸より続いた台風・長雨でどうなるかと心配していましたが、両日も快晴で汗ばむ程の陽気。暑い暑いを連発しながらも、みんな元気にお参り致しました。

今回は、山深いお寺、ロープウェイで山越えや、太平洋を一望したりで、バラエティーに富んでいましたので、行程は長距離でしたが、楽しい巡拝でした。

このような所に、どうやってお寺を建立したのだろうという思いを、皆さん持たれたのではないのでしょうか。

次回は四月五日（月）・六日（火）ですので、皆様宜しくお願い致します。

